

学校だより



平成30年度 第18号

下野市立南河内中学校
発行者 日下田 英彦
H30. 7. 4

7月の俳句 水たまりの中に太陽七月来

田中のりえ

例年になく早さで、6月中に梅雨明けとなりました。連日の暑さですが、教室にはエアコンの冷房も入り、また昼休みや放課後には元気に校庭で動き回る姿も見え、多くの生徒が暑さに負けずに生活しています。

また、昨日の授業参観、保護者会では大変お世話になりました。お子さんの学校での様子を見ていただけたかと思います。学校と家庭の連携が生徒の成長にプラスになります。お気づきの点がありましたら、遠慮なく、担任や学年主任、また学校までご連絡ください。



1 校舎大規模改修ではご迷惑をおかけします

校舎の大規模改修工事が始まりました。9月1日からの学校生活に間に合うように、工事の可能な所から作業にはいってもらっています。今週は旧職員室近辺の解体やクレーンを使っての資材の運搬が始まりました。理科室や音楽室など校舎西側では騒音の影響がでていますが、生徒は頑張って授業に臨んでいます。しかし、特別教室は冷房が入らないため、窓をしめることもできないので、教室で授業を行うなどの対応を考えたいと思います。



2 全国中学生少林寺拳法大会に出場します

2年生の高橋大空さんが、栃木県中学生少林寺拳法大会、女子組演武の部で優勝し、8月に東京都で行われる全国中学生少林寺拳法大会に出場が決まりました。少林寺拳法の指導者の方が来校され、優勝と全国大会への出場を知らせてくださいました。大会での健闘を祈っています。4月の学校だよりでもお知らせしましたが、学校の部活動以外でも本校生徒の活躍は喜ばしいことなので、希望する生徒には、学校だよりでの紹介や集会での表彰も行っています。今後も、いろいろな分野での活躍を期待しています。

3 広島平和学習に参加します

例年行われている、下野市と壬生町合同の広島平和学習に2年生の高梨君と富永さんが選ばれました。また引率として渡邊沙織先生も参加します。2人に抱負を書いてもらいましたので紹介します。

8月5日から7日まで、広島に行き、本校の代表として平和について学び、自分の考えをもつために、しっかり学んできたいと思います。1945年に広島に原爆が投下され、今にいたるまでにどのような復興が行われ、広島の人々は今どのようなことを思って生活しているのかを知り、今後、誰もが平和の尊さについて理解できるよう、自分が広島平和学習で学んだことをしっかり伝えられるようにしたいです。
2年1組 高梨 薫

8月5日から7日まで、本校代表として広島平和式典に参加してきます。昭和20年、原子爆弾が投下され、広島町の町は何もかもがなくなりました。このような恐ろしいことを二度と起こさせないために、この日のことを学び伝えていかなければなりません。私は広島で学んできたことを生かし、平和な世の中がいつまでも続くように努めていこうと思います。千羽鶴づくりへのご協力、ありがとうございました。
2年1組 富永 真緒



写真は昨年度の派遣団のものです

4 7月～9月の予定

- | | | | |
|-----|-----------|---------|--------------------|
| 7月 | 3日 | (火) | 授業参観、保護者会 |
| | 4日 | (水) | 3年実力テスト |
| | 6日 | (金) | 小中交流、部活動見学 |
| | 11日 | (水) | 部活動壮行会 |
| | 12日 | (木) | 3年思春期講座 |
| | 20日 | (金) | 全校集会(休業前指導) |
| 21日 | (土)～8月31日 | (金) | 夏季休業 |
| | 21日 | (土) | ～総体下都賀地区大会 |
| | 21日 | (土) | 小山地区吹奏楽フェスティバル |
| | 23日 | (月) | ～3年三者面談 |
| | 25日 | (水) | ～総体栃木県大会 |
| | 30日 | (月) | 県吹奏楽コンクール |
| 8月 | 13日 | (月)～16日 | (木) |
| | | | お盆中の学校業務停止 |
| | 20日 | (月) | 下野市中学生模擬議会 |
| | 31日 | (金) | 登校日 |
| | | | (授業開始のための校内備品移動等) |
| 9月 | 6日 | (木) | 7日(金)前期期末テスト |
| | 8日 | (土) | P.T.A親子除草廃品回収 |
| | 12日 | (水) | 校内授業研究会 |
| | 15日 | (土) | 下野市小中学校音楽祭 |
| | 21日 | (金) | 生徒会立会演説会・選挙 |
| | 25日 | (火) | 後期時間割開始
教育実習I開始 |
| | 28日 | (金) | ～地区新人大会 |
| | 28日 | (金) | 3年実力テスト |

5 本年度も学習室の開放と「いきいき学び塾」を実施します

例年行っています夏休みの学習室の開放と「いきいき学び塾」を本年度も実施します。これまでの復習や夏休みの宿題の支援を中心に行いますが、他にもボランティアの方による習字教室等も行っています。中学生の皆さんが「学習内容がわかるようになった」、「宿題が早く終わった」という実感を感じ、9月からの学校生活が気持ちよくスタートできるように手助けするためのものです。

学習室の開放は7月23日(月)～30日(月)、8月6日(月)～10日(金)、17日(金)、20日(月)～24日(金)です。

いきいき学び塾は、

8月6日(月)、7日(火)

9日(木)、10日(金)

20日(月)、21日(火)

23日(木)、24日(金)の計8日間

(習字は8月9日(木)と21日(火)の午前のみ)、1階の少人数教室で行います。もちろん冷房も入ります。

中学校の先生やサポートセンターの先生が、指導についてくれますので、分からないことがあってもすぐに教えてもらえるのが一番の利点です。家ではなかなか集中できないことがあるようなときなど、ぜひお子さんに勧めてください。